

Plus de 550 œuvres en lice pour le Prix Casa de las Américas



La Havane, 14 janvier, (RHC).- Le comité organisateur du concours littéraire Casa de las Américas 2019 a annoncé l'inscription de plus de 550 œuvres.

Le jury, dont les membres seront présentés lundi prochain, annoncera les Prix le 31 janvier.

La Casa de las Américas a d'autre part annoncé la présentation des livres lauréats en 2018, le 25 janvier dans son siège et le lendemain à Cienfuegos, une ville du centre de notre pays.

Des colloques et des conférences sont également à l'affiche de même qu'une exposition d'art populaire péruvien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/180978-plus-de-550-oeuvres-en-lice-pour-le-prix-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba